



入園・入学トピックス

おめでとう!

4月7日(月)、開成小学校・文命中学校で入学式が行われ、開成小では186人、文命中では147人の児童・生徒が新1年生となりました。

開成小学校では、上級生が新一年生をお出迎えしました。これから楽しい学校生活のスタートです。

開成幼稚園の入園式は、荒天のため4月8日(火)の予定を9日(水)に変更し、南部コミュニティーセンターで行われました。おそらく園服に身をつつんだ81人の子どもたちが入園しました。

問 教育総務課 ☎ 84-0324

開成ミニバスケットボールクラブ 2連覇達成

第15回足柄リバーサイドカップ



3月16日(日)、大井町総合体育館で「第15回足柄リバーサイドカップ」が開催され、足柄上地区の男子6チーム、女子7チームが参加しました。昨年に引き続き、今年も開成ミニバスケットボールクラブの男子チームが見事優勝に輝き、2連覇を成し遂げました。女子チームも健闘し、敢闘賞を取りました。チームが一つになり、みんなが力を出し切り頑張った成果です。

現在、開成ミニバスケットボールクラブでは、バスケットボールに興味のある小学生を募集しています。とても楽しく活動していますので、ぜひ一度、見学や体験に参加してみてください。

問 開成ミニバスケットボールクラブ会長・猪井
☎ 82-4084

～酒田保育園、かいせい子どもエコクラブ～

ホタルの幼虫を放流

3月19日(水)、酒田保育園の園児29人が上島地域の河川でホタルの幼虫を放流しました。この日、放流したのはゲンジボタルの幼虫。毎年、井上義光さん(下島)の協力で行われています。白い紙コップに幼虫を入れ、川の流れが緩やかな場所にそっと放しました。

また、22日(土)には、かいせい子どもエコクラブでもホタルの幼虫を放流しました。参加した小学6年生の井上卯月さんと鎌田雅史さんは、虫眼鏡を手に熱心に観察をしていました。今回放流したホタルは、5月下旬の夜7時半ごろから飛ぶそうです。井上さんは『その姿もぜひ観察してほしい』と話していました。

問 環境防災課 ☎ 84-0314

